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ADMIN

En la Ciudad de Purísima de Bustos, Municipio de Purísima del Rincón,
Estado de Guanajuato, siendo las 13:00 trece horas, del día 29 veintinu,eve

il quince, se reunieron en la Sala de Cabildo,
Presidencia Municipal sito en Jardín Principal,
esta ciudad, los miembros del Honor¿lble

15, los Ciudadanos Tomás Torres Montafiez,

del quórum legal. Se
Edilicio enunciados

ACTA No.079
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sEsloN ORDINARIA

ubicada en las instalaciones de
sin número, zona centro, de
Ayuntamiento period o 2012-20
Presidente Municipal y Licenciado Roberto García Urbano, Sindico del
Ayuntamiento, así como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio Pa<lilla
Gómez, Olimpia Sabina Saldaña Ríos, Contador' Público Juan Muñoz
Gutiérrez, Licenciada lsabel Cristina Reyes Barajas, Francisco Javier
Márquez Padilla, Jorge Antonio Alcalá Puga, Licenciada Lillián Elizatreth
Domínguez López y Aniceto Flores Yelázquez quienes actúan con cará,cter
legal, además de la asistencia del Secretario de Ayuntamiento, Profesor José
Asunción Torres Díaz, quien da fe pública en este acto, con el objeto de
celebrar sesión ordinaria del Honorable Ayuntamiento. En uso de la vo,z el
Cíudadano Tomás Torres Montañez, Presidente Municipal, declara
abierta la sesión desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del

PRIMERO.- Lista de asistencia así como la verificación
encuentran presentes todos los miembros del Cuerpo
anteriormente, por lo cual, se declara quórum legal y por consiguiente todos
los acuerdos y resoluciones que sean tomados en esta sesión serrán

declarados como válidos para todos los efectos legales y administrativos a
que haya lugar.
SEGUNDO.- Lectura y aprobación o modificación del orden del día. Mis;mo
que es aprobado por unanimidad de votos su contenido. -----
TERCERO.- Lectura y aprobación de acta número 078. Aprobándose por
unanimidad de votos el contenido de la misma y estampando sus firmas prara

la debida constancia
CUARTO.- Intervención del Lic. Gabriel Eduardo García Ortega, Director de
Desarrollo Urbano con la finalidad de informar a los miembros del
Ayuntamiento que el C. Salvador Lozano Franco, solicita hacer valen el
DERECHO DEL TANTO EN GASO OUE ASí CONVINIERE AL MUNICIF'IO,
respecto a la parcela 196 Z-1 P3l5 con una superficie de 0-09-57.95 ubicado

Gto., ello en virtud de que el propietario de dicho bien pretende ¿¡rlo.
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iy.lu u?t analizado y discutido el punto en comento tos integrantes det pleno

Una vez analizado lo anterior este Honorable Ayuntamiento manifiest¿l no
tener ningún interés en adquirir el inmueble descrito líneas arriba por lo
?u_u.l Sgu"rda por unanimidad de voto.s No EJER?ER EL DERE}H} DEL
TANTO.
QUlNTo.-. La Encargada del Departamento de Recursos Humanos c.p.
Cristina lrazÚ Fuentes Cisneros solicita analizar y en su caso autorizar los
días de asueto correspondientes al periodo febrero a septiembre del presente
año 2015, así como.el periodo vacacional de semana santa quedando cle la
siguiente manera:urenle manera:

DIA DE ASUETO Mr)Tt\/ñ
Lunes 02 Oe febiero Feriado por el día os oeffiion

Política de México)
Lunes 16 de marzo Feriado por el día zt oe máffinrto

Juárez)
De lunes 30 de márzo al viernes 03 dG
abril, reincorporándonos el lunes 06 de
abril

ona¡es {semana Santa)

Viernes 01 de mayo Día del Traba
16 de Septiembre Aniversario de fa IniépenGncia de Méxrco

\ laPrueban por unanimidad de votos el periodo vacacionat ylias inhábiles tal
S ly como se describen en el recuadro que antecede _-__________-
\ rCE\1T¡n ^^.^-.- -.-- -\ ISEXTO.- Comparece ante el pleno la C. Leticia Florido Plascencia, Directora
N' lGeneral de DIF Municipal, con el fin de exponer los siguientes puntos: ---------

\$ 11- ::Ll.ila a ros miembros ;; il;b,;;;;;"#;-;=J ;,il;ffi;;;;;
\ 

v* 
lla liberación det recurso por la cantidad de $5'S00,000.00 (cinco millones

\ l::Il¡:llos mil pesos 00/100 ffi.n), de los cuales soticita qr'" l" cantidad de\ 
l$5,0.0,.09i 

00 (quinientos mil pesos 00/100 m.n.), sean entregados en una s;ola

lexnlolclon ya que serán destinados para el programa "Mi tasa DlFerente',.y el resto que corresponde a la cantidad de $S.OOO,OO0.00 (cinco millorres
pesos 00/100 m.n ) sean otorgados en 12 ministraciones de manera mensual
9: 9116,666.66 (cuatrocientos dieciséis mil, seiscientos sesenta y seis pesos
66/100 m.n.), cada una, correspondiente al ejercicio fiscal 201s. Al respecto
los miembros del pleno aprueban por unanimioad oe votos lo solicitado
2.- El Presidente Municipal c. Tomás Torres Montañez, propone ante el
Honorable Ayuntamiento nombrar a la Licenciada Ma. Eug'enia Herrera
J-iménez para ocupar el cargo de Procuradora Auxiliar en Materia deAsistencia Social, adscrita al Sistema Municipal del Desarrollo lntegral der laFamilia. Propuesta que es aprobada por unanimidad de votos de los
integrantes del Cabildo. --------
SEPTIMO.- Escrito que presenta el Lic. José Asunción Granados Urbieta,.lf\ lContralor Municipal, mediante el cual pone a consideración de los miembros

./ \ t lo€l Hleno 
Pj.fa su análisis y en su caso aprobación el "Programa Operativo

1\llanuat 20i5" mismo qrá tL adjunta a la presente acta como anexo númerro- -' 
l'^rno". 

para su debida constancia. Una vez analizado lo anterior el Honorable
lAyuntamle.nto aprueba por unanimidad de votos el Programa Operativo, lly:!?91s de la Dirección de ContratorÍa Municipat. ____-___:___-

OCTAVO.- Intervención del L.A.E. FranciI l::'^Y.".- Inlervenclon oel L.A.t. l-rancisco Alonso López, Director rle

\ J51u¡a9ion 
Municipal, con el fin de poner a consideración de los miembros clel

\.|P|eno|ossiguientespuntos:------------
\ 11';^Yicita 

aprobación para llevar a cabo la adquisición de bandas de guerra
\ lv hanAnra^ l^^ ^..^t^^ - ^--1.^ - -r\ ) ll banderas las cuales serán entregadas a diferentes instituciones educativ¡as

\¡ ldel municipio, que han ingresado su respectiva solicitud de apoyo a la.\ if)ironniÁn Aa EA,'^^^iÁ^ r\/t,,^;^:^^t ^r -^^.-a-$ l?lt"_:":l de Educación Municipal, el monto soticitado para dicha adquisicicin\ 
l::J"^l13 :?l!qrd 9"_!1,1s,000.00 (ciento quince mit pesos 00/100 m.ir.)que corresponde al 70% del costo total, ya que el resto por el 30% lo
aportarán los comités de padres de familia y/o escuelas beneficiadas; dicha
entrega se pretende realizar el día 24 de febrero del año en curso en el actocívico que se llevará a cabo con motivo del "Día de la Bandera,,. De loanterior el Cuerpo Edilicio aprueba por unanimidad de votos la cantid¿rd



l$ttS,OOO.00 (ciento quince mil pesos 00/100 m.n.) para los fines descritos

ianteriormente. Monto que será tomado de la partida presupuestal "Premios,

lrecompensas, pensiones de gracia y pensión recreativa estudiantil" con

lnumeró de cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-4000-4400-4413-00-00 del

lpresupuesto asignado a Presidencia Municipal'

ll.- Sálirita la aprobación de recurso del programa "BECAS ESTíMULOS AL
' I¡pnOVECHAMIENTO, para el presente ejercicio fiscal 2015, mencionando

lque dicho estímulo comprende 36 planteles educativos de nivel primaria, que

lactualmente cuenta con 500 beneficiarios y los pagos se realizan de manera

lcuatrimestral siendo un monto total anual de $990,000.00 (novecientos

lnoventa mil pesos 00/100 m.n.). En atención a los solicitado los miembros

ld.l pl"no, ap-rueban por unanimidad de votos el recurso por la cantidad de

lSggO.OOO.00 (novecientos noventa mil pesos 00/100 m.n.) destinados al

loroor"rn" "dECAS ESTÍMULOS AL APROVECHAMIENTO, para el

loreéente eiercicio fiscal 2015. Monto que será tomado de la partida

lbr"trpu"stál "Transferencia a programas varios" con número de cuenta 8-

lz-r-o-o-t001-501-001-4000-4i00-4154-00-00 del presupuesto asignado a

lPresidencia Municipal. ---------

13.- Soti.¡ta la aprobación de recurso del programa de becas municipales

l"Orgullo y Compromiso por la Educación", para el presente ejercicio fiscal

lZOlS, meñcionando que dicho estímulo comprende alumnos de nivel merdia

lsuperior y superior, así mismo casos especiales de primaria y secund¡aria

laqreqando que el número de alumnos varía de acuerdo a los constantes

l"áró¡ot qu; surgen en el período, además de que dicho prograrma

lcomprende tres pagos bimestrales siendo un monto total anual de

l$SOO,OOO.OO (trescientos mil pesos 001100 m.n.). En atención a lo

lsolicitado los miembros del pleno, aprueban por unanimidad de votos; el

lrecurso por la cantidad de $300,000.00 (trescientos mil pesos 00/100 m.n.)

ldestinados al programa de becas municipales "Orgullo y Compromiso por

lf a Educación", para el presente ejercicio fiscal 2015. Monto que será tom,ado

lOe la partida presupuestal "Transferencia a programas varios" con núrlero
lde cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-4000-4100-4154-00-00 del presupuesto
I

lasignado a Presidencia Municipal. --------

14.- Sot¡c¡ta aprobación de recurso para el pago de transporte para trasladc¡ de

llos alumnos de las comunidades rurales de Buenavista, El Ratón y Praclera

lde canada de Sotos, a distintas instituciones educativas como CECyTEG,

lCgfis #139, Preparatoria Regional e Instituto Tecnológico de Purísima. Al

lrespecto los miembros del Honorable Ayuntamiento aprueban por

lunanimidad de votos apoyar con la cantidad de $2,000.00 (dos mil pesos

lOOltOO m.n.) mensuales durante el periodo del 03 de febrero al 19 de

ljunio del año 2015, así mismo se instruye al titular del área jurídica Lic.

lGabriet Tadeo Camacho Echeverría para que elabore un convenio con el

lprestador del servicio para el traslado de los alumnos. Dicha cantidad

laprobada será tomada de la partida presupuestal "Combustibles,
llubricantes y aditivos para vehÍculos terrestres, aéreos, marítin¡os,

lfacustres" cot.l número de cuenta 8-2-1-0-0-'1001-504-001-2000-2600-2612-
IOO-OO del presupuesto asignado a EducaciÓn Municipal. --------

l¡lOVfruO.- El lng. Juan Manuel Flores López, Encargado de Informática,

lmediante oficio número HAP/AI/OO1115 de fecha 08 de enero del año 2015,

lsolicita aprobación para dar de baja diversos bienes muebles del inventario

lO" la dependencia a su cargo, ello debido al mal estado en que se

lencuentran además de ya no ser factible una reparación. Al respecfo /os

lmiembros del Ayuntamiento, aprueban por unanimidad de votos dar de baja

ldel inventario del departamento de Informática los equipos que se describen

len et anexo número "dos", que se adjunta a la presbnte acta para su del¡ida

lconstancia, mismo que incluye la relación de los equipos con sus

lcaracteristicas correspondientes. --.------ -----ZTA-------
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DÉCIMO.- En- uso de la voz el Presidente Municipal C fo13¡ Torres

fi/lontañez, expon;-ante el pleno la solicitud presentada por la Mtra' olga

Erika Aranda Ramírez, directora de la Telesecundaria "Eufrasia sierra

cabrera,' de la .orrrárd de san Andrés de Jalpa perteneciente a este

municipio, mediante'la cual solicita a esta Autoridad Municipal apoyo para la

adquisición de 4 pántálfrt las cuales serán empleadas para uso exclusivo de

la escuela antes mencionaoa. Por lo anterior expuesto este.. cuerpo

Colegiado "prrib": 
p,o, unanimidad de votos destinar la cantidad de

$28,000.00 (veintiociro mil pesos 00/100 m'n') para la compra de 4

pantallas para la ilr".".rndaria "Eufrasia Sierra Cabrera"' Dicho monto será

tomado de la partiáa ''Gastos Relacionados con l:t'Yldi:::-:X1lllillii:
H:';Hil""; ü" Ayuda exlr39qoinaria" con número de cuenta B-2-1-0-rl-

1001-501-OOf -¿OOOI¿?óO -4411-00-00, del presupuesto asignado a

Presidencia Municipal' ---------

D¿ólMo pnlrv¡eno.--------- Asuntos Generales ----------

l).- El Presidente Municipal c. Tomás Torres Montañez informa al Pleno del

escrito presentado óot áic. Francisco Victorio lznardo Azcurra' Director del

plantel CECyTEG Éurísima ll, mediante el cual informa sobre la realizaci<in

del evento denominado "concursa Nacional de Pintura" a efectuarse

durante el mes de marzo del presente año en dos sedes: Jalpa de Cánovas; y

Cabecera tvtunicipat,- Jirho evento se realizará a cielo abierto y se contará

con la participaciOn O" 32 pintores cuya muestra versara sobre "Pueblcts'

Paisaies, Mitos i n"ir"ii" de Guanajuato" la técnica,":':t^il,i,::t"":'it!::
\ 

: 
i;;#'?;;;*"¿ú" destacar que íooo el material producido por los

>T-^ liánir'puntes quedará como acervo y patrimonio del municipio' Por lo anterior

' /-* I "" qr" solicita u "rt" Honorable 
-Ayuntamiento_.apoyo 

econÓmico por la

\ a 
I ll'iiJloii'ii1,óoór'ó I'iT::f:fl n::::ol1p#;l,l !": :',iffserán\ I 
d";ii;;;;*" t"Ñ:.tj:1"::::i.""t"?:"¿?,HT et;Li:':;;::f2";i:,¡-\ \i l;:Uil;Jf,; l*pr""tó ro anterior "it" 

cuerpo colesiado aprueba ¡>or

f \ \ | unanimioad de ""i;;ó;yar 
la cantidad de $50,000'00 (cincuenta mil pesos

\.. \.1' i.\ 100/100 m.n.) para diversos gastos generados.con motivo del Concurso
\ \ .l .\\ | Nacionat de pintura a realizarse en nuestro munlclplo'\ T I \)*l'\,\ S p 

I irf .- se retoma el punto cuARro número 2, del acta de sesión ordin¿rria

\ I \*Ji lnúmero 076, de fecha 18 de diciembre del año 2014, respecto a la solicitud

\,l \.R 1 
q[i:üü :"": :il^i"-: *;x"Xl[::i:ff::"i"'UiH5:T 

ún co

\ldelaempresadenominu-duAlimentosProcesadosdecarnaza's'A'de\l c.v., para la autoiizácién oe renovació1,,9" l:l:':i:"^:-j: i::lt-t:lj:"1 

!ri;;gvl *;;;"nadan en er domicirio u'b¡cado en carretera León - {ian

I Francisco Km Zl 
"árrnidad 

de Buenavista, perteneciente a este municipig' y
l^ra I in

:li'¿;'"."r""i'."'á.ordó formar una comisión integrada por ra Regidora Lic.

lsabel Cristina R"y"; Barajas, y los Regidores C.P. Juan Muñoz Gutiérre'z y

C. Aniceto Flores Velázquez, para eféctos de que realizara un análisis
rr^- lt

li,"lriJJJ ,onr"" ru soricitud en comento. por ro anterior hace uso de ra voz la

I Residora r-¡cen"iaoa lt"uur cristina R"v.u:. ?Tji:^^q:':i l:Ptff,H",,::
r 
^ 

n F)-^r^a¡iÁn l^irril Fnnlrloía).', l:Jili#"'"on las oepenoán"iás de 
'APAP, 

Protección civil' Ecología

'Í;- , 
I fr¡rri.¡pat-; Desarrottb Urbrno, en la cual cada dependen:'i^"X:::0,^ul

,,1ffiü;5'¿;"* et estado en que se encuentra dicha empresa en relaci(¡n a

$ ; i; ; ;i o n am ie nto, d estaca nd o I oss is 
! :it? plll3j ;:;:;;- ;;:;;;

la).- En el informe emitido por el Sislema 
-d" 191":"lio5'^i:X?tTi'i:f-l3:;ffJ;i;i:'"rte municipio se menciona que en el año 2007 en visita

a,sf án\1 I ,""1i#; a las instalaciones de la 
"rnpreru, 

se detectó que se erstán
¡^ ^^li¡i{a á lo't 

I ',":::: i ói"uio tratamiento, por lo cual.se le solicita á la
{ I descargando las aguas slr

$lempresaquecumplaconla.-Normaoficia|MexicanaNOM-0O2-ECOL-1196'
I la cual establece los límites máximos permisibles para las descargas; de

\ i [r*'r;duales a los sisteÁas de arcantariltado urbano o municipal, y cle la

' i cual incumple con rot p"ü*"iros: DQo {QemSga 91,I':: * -0^1'91"1?:\ a., I ;Fo "'iü",i""niJ" aiJq,liri"" de oxíseno); ssr (sóridos suspendidos

\N\,
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Totales); PH (Potencial Hidrógeno); Grasas y.Aceites; y NitrÓgeno, asi

mismo el sApAp le ha solicitado re,alizar tratamientos que garanticen que lia

láf iJuO de agua descargada cumpla con la norma ya mencionada; instalen un

medidor totalizador de iiujo en la descarga en el cual se pueda medir con un

error del 5%, así como se construya una red de drenaje nueva con la

capacidad de conducciÓn según sus necesidades de descarga. Por otro lado

en el mes de abril del año zol+ se le notificÓ a la empresa que los resultados

practicados respecto a la descarga del agua residual presentaron parámetros

fuera de la norma rebasando loJ límites permisibles señalados en el artículo

20, t"bl" 2 del R:egtámento de IJso de ta Red de Alcantarillado del SAPAt'>'

por lo cual se le otórgó a la empresa un plazo de 60 días para que presentara

ante el Organismo-O-perador SÁpRp un programa de acciones u obras con el

oni"to de- realizar cambios en el proceso, sistema de tratamiento o

recirculaciÓn para el control de la calidad del agua de su descarga' a la fecha

esta empresa no se ha realizado tales acciones' ------

b).- Poi otro lado se encontrÓ que en la direcciÓn de Ecología Municipial

dásde el año 2013 se han realizado diversas inspecciones a la empres;a

Afimentos Procesados de Carnaza, S'A' de C'V" por motivo dle

encharcamiento dL aguas residuales en el lugar, derivado de la obstrucciirn

de tuberia por los deséchos, así mismo se han constatado mínimos esfuerzc¡s

por parte de la empresa en dar cumplimiento al adecuado tratamiento de sus

ágrát residuales, es por ello que con fundamento en el artículo 116 de la L<ty

p-ara la Protección y br"r"*ución del Ambiente det Estado de Guanuiu,:,':,.',2

dirección de Ecoógía Municipal turna una denuncia a la Procuraduría cle

Protección al AmbÉnte, por la problemática ambiental denunciada por los

habitantes de la zona en que se ubica dicha empresa, ello debido a los

fuertes olores por el inadecuado manejo de sus agu.as residuales generadas

por sus procesos. Para finalizar la Comisión de trabajo hace entrega de un

informe el cual contiene a detalle lo anterior expuesto, mismo que se integra

a la presente acta como anexo número "tres" para.su debida constancia'

Oe6ai¡do ampliamente el punto en cuestión y tomando en cuenta el infornre

emitido por la comisión de Regidores, este Cuerpo Colegiado niega por

unanimidad de votos la renovación der permiso de uso de suelo solicitado. ----

llf ).- Hace uso de la voz el Regidor C'P. Juan Muñoz Gutiérrez con el fin rje

solicitar al Honorable Ayuntamiénto aprobación de recurso por la cantidad r1e

$70,000.00 lsetenta ríl p""o" 00/100 m.n.) los cuales se destinarán para el

traslado y legalización del camión de bomberos adquirido por este municipio'

v, qrá otho"vehiculo se trasladará desde la ciudad de Chicago lllinois, por lo

cual es necesario que se cubran estos gastos. En atención a lo solicitado el

Cuerpo Colegiado áprueba por mayoría de votos^la.liberación de recurso pror

lá cantidao oL $zo,boo.oo isetentá mil pesos 001100 m.n.) para los fines

descritos. Monto que será tomado de la partida "servicios legales, de

contabilidad, auditoria y relacionados" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-

b01-001-3000-3300-33i1-00-00, del presupuesto asignado a Presidenr:ia

Municipal.
lv).- El Regidor,.c. Jorge Antonio Alcalá Puga, hace uso de la Yoz para

solicitar se informe sonrJ el procedimiento o sanción que se le aplicará al C'

José de Jesús Barragán Óuiroz, quien ocupa el cargo de Director de

Desarrollo Agropecuarió, ello debido a que a su consideración dio mal uso a

un vehículo oficial acudiendo a una instancia electoral en horario de trabarjo,

manifestando el Presidente Municipal que con relaciÓn a este asunto, solicitÓ

vía oficio a la Contraloría Municipal diera inicio al proceso adminstrativo

correspondiente e informe a este Ayuntamiento la determinaciÓn que

corresponda conforme a lo que establece la Ley de Responsabilidacles

Administrativas de los Servidores Públicos del Estado de Guanajuato' así

N
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mismo informa a-los integrantes del Ayuntamiento que se puede solicitar al

Contralor Municipal un infórme dgl estado en el que se encuentra,?.|_,go"ttto

iniciado con relación a este 
"rrnto,-previo 

a emitir una^resoluciqi\' 
'o
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anterior los integrantes del Pleno se dan por enterados, quedado en espera
de que sea presentado el informe rpspectivo por pade de la Contraloria

Municipal.
V).- Hace uso de la voz el Síndico del Honorable Ayuntamiento Licenciado
Roberto García Urbano, para informar al-Pleno que en días pasados s¿rlió a

relucir una nota periodística en la cual una persona de nombre Maycl del

Moral habla sobre la fundación de nuestra ciudad, ofendiendo con e¡stas

declaraciones a la'ciudadanía Purísimense. Ante esta circunstancier los

integrantes del Pleno de manera personal externan sus comentaric¡s al

respecto, así mismo hacen un pronunciamiento de desaprobación por las

declaraciones realizadas por la persona ya mencionada, agregando que de
ninguna manera se permitirá que se ofenda a nuestro municipio.
Vl).- El Secretario de Ayuntamiento Prof. José Asunción Torres Díaz informa
al Pleno del oficio número CTYTM/00712015 de fecha 15 de enero del año
que transcurre, suscrito por el Cmte. Salvador Navarro Aviña Coordinador de
Tránsito y Transporte Municipal mediante el cual hace de conocimiento que

actualmente están implementando acciones enfocadas a la cultura vial y el

buen uso del carril destinado para ciclistas y motociclistas, ello derivado rle la
encomienda que le hizo este Honorable Ayuntamiento asentada en acta 074
de fecha 04 de diciembre del año 2014, relativa a realizar campañas de
concientización sobre el buen uso del carril ciclista. Expuesto lo anterior el

Pleno se da por enterado, así mismo se le sigue instruyendo al C;mte.

Salvador Navarro Aviña, Coordinador de Tránsito y Transporte Municipal para

efectos de que dicha coordinación realice acciones de concientización sobre
el adecuado uso de la zona peatonal.
Vf l).- Los miembros del Honorable Ayuntamiento autorizan por unanirnidad
de votos al Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez, para que en
repreSentación del Municipio de Purísima del Rincón, suscriba con el

Gobierno del Estado de Guanal;rato el CONVENTO DE COORDINACIÓ\U EN
MATERIA DE SEGUR IDAD PÚBLICA PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL
MANDO Út'ttCO POLICTAL el cual tiene por objeto la asunción parcial por
parte del estado de la prestación del servicio de seguridad pública en el
municipio, mediante la actuación conjunta y coordinada de los elementcrs de
sus instituciones policiales, cuya dirección, coordinación, supervisión, control
y mando estarán a cargo del estado, por conducto de la Secretaríia de
Seguridad Pública del Estado para conformar un Mando Único Policial, en los
términos de dicho instrumento jurídico
Previa lectura de la presente, enterados del alcance y efectos legales y no
habiendo más que hacer constar, se da por terminada, siendo las 17:00
horas en el lugar y fecha de su inicio, firmando al calce y al margen los que
en ella pudieron y quisieron hacerlo para su debida constancia. Doy Fe. -------

tZá¿*'' t
C, MARCO ANTONIO PADILLA GOMEZ

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

L H. AYUNTAMIENTO

SINDICO DEL H, AYUNT

C.P. JUAN
REGIDOR DEL H. AYUNTAI/IENTO
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